

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan nikmat yang dikaruniakan-Nya kepada penulis hingga penelitian ini dapat selesai tepat pada waktunya.

Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *PBL (Problem Based Learning)* dengan Menggunakan Media Peta Pikiran Terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi pokok gerak lurus Kelas X Semester I SMA Negeri 1 Pantai Cermin T.P 2014/2015” Adapun skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan..

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan ribuan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Mara Bangun Harahap, M.S selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Mariati P. Simanjuntak, M.Si, Bapak Pintor Simamora dan Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si sebagai dosen penguji I, penguji II, penguji III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada bapak Drs. Makmur Sirait, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan. Juga kepada Bapak Drs. Ratelit Tarigan, M.Pd dan Bapak Drs. Rapel Situmorang, M.Si selaku validator instrument penelitian, penulis ucapkan terimakasih atas arahan dan saran perbaikan instrument pada penelitian ini. Selanjutnya ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D. selaku Dekan FMIPA Unimed, Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika, Ibu Rita Juliani, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Fisika. Ucapan terimakasih juga kepada Bapak dan Ibu dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih penulis disampaikan kepada Bapak Drs. M. Yazid Ritonga selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Pantai Cermin, dan Bapak Herry Afandi, M.Pd selaku guru bidang studi Fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru serta staf administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada ayah dan ibunda tercinta atas do'a, motivasi dan kasih sayang tiada henti. Juga untuk adinda tersayang, Upi Rahmawati dan Iffah Shofiyah Ariefah yang terus memberi semangat dan do'a terbaiknya untuk penulis. Dan tak lupa untuk sahabat-sahabat terbaik LPJK: Yenni, Lia dan Minah, terimakasih telah menemani perjuangan selama ini, berharap berjumpa untuk perjuangan-perjuangan berikutnya. Dan juga untuk teman-teman kontrakan 03: Ade, Ella, Winda, Lani, Sifa, Jannah, Hera, dan Ipur. Terimakasih untuk dukungan dan semangat yang terus mengalir (akan merindukan kalian semua). Dan untuk teman-teman Fisika Dik C 2010: Vini, Mayang, Roma, Zaman, dan lainnya yang tidak bisa disebutkan satu persatu, terimakasih atas semangat dan bantuan dalam penyelesaian skripsi ini, juga terimakasih kepada teman-teman asisten di Laboratorium Listrik: Rajo, Nia, Anna, Affan, Hajar, Zahra, Irfan, Habibi, dan Rizki, terimakasih atas kerjasama dan kebersamaan selama ini.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Desember 2014

Penulis,

Shabrina Amalia

NIM. 4103121068